



NOTA DE PRENSA

EL NÚMERO DE FARMACÉUTICOS COLEGIADOS EN SEVILLA VIVIÓ UN INCREMENTO DEL 4,1% EN 2014

- **En concreto, se pasó de 2.950 a 3.070 profesionales farmacéuticos inscritos en el Colegio de Farmacéuticos sevillano**
- **A final del pasado año Sevilla contaba con un total de 869 oficinas de farmacia (68 más que el año anterior), 407 localizadas en la capital (dato que se mantiene estable respecto al año anterior) y 462 en la provincia, de modo que cada botica atendía a una media de 2.234 habitantes**
- **La media de edad de los colegiados sevillanos es la octava más baja del país, 45,8 años, siendo también mayor la cuota de representación femenina (67,4%) en el total de farmacéuticos**

Sevilla, 14 de mayo de 2015.- El número de farmacéuticos colegiados en la provincia de Sevilla vivió en 2014 un incremento del 4,1% respecto al año anterior. En concreto, se pasó de 2.950 a 3.070 profesionales farmacéuticos inscritos en el Colegio de Farmacéuticos sevillano.

Este dato se extrae de las Estadísticas de Colegiados Farmacéuticos y Oficinas de Farmacia que elabora anualmente el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) y que ponen de manifiesto que Sevilla contaba a final del pasado año con un total de 869 oficinas de farmacia –68 más respecto a 2013- , 407 localizadas en la capital (cifra que permanece estable respecto a 2013) y 462 en la provincia, de modo que cada botica atendía a una media de 2.234 habitantes, ratio menor a la del año anterior, que era de una farmacia por cada 2.425 habitantes.

Cabe destacar que cada farmacia atendía a un promedio de 339 personas mayores de 65 años, tramo de edad en el que se concentran el mayor número de pacientes crónicos y polimedicados y requieren de una mayor atención sanitaria.

El estudio desarrollado por el CGCOF establece asimismo que la media de edad de los colegiados sevillanos es la octava más bajas del país, 45,8 años, por debajo de la media

nacional -47,3 años- siendo también mayor la cuota de representación femenina (67,4%) en el total de farmacéuticos.

Por modalidades de ejercicio profesional, el 72,4% de los farmacéuticos sevillanos colegiados (2.222) desempeñan su labor en la farmacia comunitaria. De lejos le siguen el campo de los análisis clínicos y el de la administración pública, que emplea al 1,23% de los colegiados (38), la administración pública, en la que trabajan el 1,22% (36) y la distribución farmacéutica, en la que lo hacen el 0,94% (29 colegiados).

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)